

El Centro Lerchundi acoge un curso de voluntariado

EL PUEBLO / CEUTA.- El Centro Cultural Lerchundi de Martil (Marruecos) ubicado en la antigua Iglesia, acoge y colabora en un curso de formación para la iniciación al voluntariado, orientado al mundo asociativo, centros sociales, estudiantes universitarios y a toda persona interesada. Su objeto es dotar de herramientas de formación para aquellas personas que desarrollan o pretendan realizar estas labores al tiempo que se constituye una coordinadora de voluntariado para la promoción, desarrollo del mismo y los valores que lo sustentan en esta región. El curso tendrá lugar del 5 al 7, entre las 16.00 y las 20.00 horas.

Humanidades presenta una conferencia para aprender a emprender

EL PUEBLO / CEUTA.- El próximo martes día 4, la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta 'Da vida a tus ideas: crea tu propia empresa' impartida por D. Pedro Rogel, Asesor de Empresas de las firmas Nexus Professional y Price Waterhouse. La cita es a las 16:00 horas, en el aula 17 de la facultad. Rogel es profesor en el Centro de Estudios Jurídicos Granada, un espacio con un modelo formativo que sigue la vanguardia entre las primeras Escuelas de Negocios de Europa. En sus aulas se busca formar profesionales "capaces de ser útiles en cada uno de los contextos sociales a que acceden".



La carpa reunió a empresas con descuentos de hasta el 70% y 80%. / FOTO FIDEL RASO

La '1 Feria Outlet', apura hoy su última jornada de venta con impresiones positivas

Los empresarios locales hacen un esfuerzo ante el frío y la crisis para dar salida a sus productos y ofrecer descuentos a sus clientes

C.R.

CEUTA.- Una veintena de negocios locales, entre empresas de decoración, ropa, complementos y hostelería, afrontan hoy la tercera y última jornada de venta en la 1ª Feria Outlet y promocional del Comercio Ceutí, que, desde el viernes pasado ha ofrecido ya 24 horas de descuentos en la carpa situada en La Marina Española. Las primeras impresiones son positivas.

• Costó ponerlo en marcha. Después de unas 100 llamadas tan solo una veintena de los negocios consultados por las promotoras de la 1ª Feria Outlet y promocional del comercio ceutí se animaron a desplazarse a la carpa de la Marina Española para ofrecer sus productos con importantes descuentos durante tres días. Pero a falta de la tercera y última jornada, los comerciantes que acudieron a la cita manifestaban ayer sentirse satisfechos

"Cualquier iniciativa para incentivar el comercio local es buena, pero falta más apoyo institucional"

y dispuestos a volver a la feria, si se daba la ocasión. "Esta mañana había gente esperando para entrar y poquito a poco estamos recibiendo clientes",

afirmaba la responsable de Vitelik, Amel Salaoui. Por su parte, María del Carmen Gutiérrez, gerente de la tienda de moda y complementos del mismo nombre, valoró la oportunidad como una buena iniciativa. "Cualquiera es buena para incentivar el comercio en Ceuta", afirmó, si bien considera que sería necesario algo más de apoyo institucional para el entramado de las PYMES locales. "Es una pena que la gente se vaya a comprar a la península", dijo. Pero no solo eso, conscientes de la crisis a ambos lados de la caja, los comerciantes también hacían mención de dar oportunidad a los ceutíes de ir llenando la cesta de navidad a unos precios más accesibles. La feria estará hoy abierta de 12.00 a 22.00 horas.



Decenas de ceutíes acudieron a la cita solidaria. / FOTO C.R.

'El Encuentro' congregó a decenas de ceutíes en el tapeo para FEAPS y ACEPAS

C.R. / CEUTA.- Decenas de ceutíes se acercaron ayer a la calle Velarde para respaldar la iniciativa de la Hermandad del Encuentro, que organizó su primer "Tapeo Solidario" para recaudar fondos en pro de dos entidades: la Confederación Española de Organizaciones a Favor de las Personas con Discapacidad Ciudad de Ceuta (FEAPS) y la Asociación Ceutí de Padres

y Madres Amigos de los Sordos (ACEPAS). La organización del evento, similar a la de una cruz de mayo, aunque "algo a destiempo", según explicó el hermano mayor, Julio Llerena, recibió un gran apoyo tanto de los miembros de la hermandad como del resto de la ciudadanía. Poco más allá de las dos de la tarde se habían vendido ya 600 tickets para tapas y raciones.

La UGR estudia obesidad y nutrición infantil en un congreso

EL PUEBLO / CEUTA.- El próximo lunes, 3 de diciembre el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro inaugurará el "II Congreso Iberoamericano sobre nutrición del niño y del adolescente", que se celebrará en el Palacio de Congresos de Granada del 3 al 5 de diciembre.

En el encuentro, organizado por un equipo de la UGR del que forma parte el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de Ceuta, Rafael Guisado, participarán más de 500 expertos, que analizarán las principales novedades científicas sobre la materia. El objetivo del congreso es dar a conocer las novedades e investigaciones científicas en relación a la nutrición del niño y del adolescente. El congreso está dirigido a profesionales sanitarios: dietistas, nutricionistas, investigadores de la salud, docentes, pero también alumnos. Más de 500 congresistas de países iberoamericanos (Brasil, Argentina, Chile, etc.), así como de la Unión Europea (Francia, Italia...) se reunirán para debatir temas relacionados con la nutrición infantil. La presidenta María José Aguilar Cordero, catedrática de Enfermería de la Universidad de Granada, destaca el dato desalentador de que en la actualidad mil millones de personas padecen sobrepeso, y de ellas trescientos millones son obesos.

1 niño obeso de cada 6

De cada seis niños uno presenta sobrepeso y uno de cada quince es obeso. Estas cifras tan alarmantes, nunca antes conocidas, hacen más necesarios si cabe eventos como este Congreso, enfocado fundamentalmente a la prevención, ya que está constatado que el futuro obeso se forma en los dos primeros años de vida, por lo que la educación en el ámbito familiar y escolar se antoja decisiva.

La jornada comenzará con la ponencia 'Nuevos descubrimientos en genética y su influencia en el desarrollo de la obesidad infanto-juvenil', a cargo del doctor Ángel Gil Hernández, de la UGR, que interviendrá entre las 10.00 y 11.00 horas, tras la conferencia inaugural del rector prevista para las 9.30 horas. El programa completo del congreso se puede descargar desde la web: (<http://www.congresonutriciongranada.org/es/index.html>).